



Spannungsfeld Selbstbestimmung



© Lizenzfrei

Fachtagung unter Teilnahme des Sozialwerks Heilsarmee am 23. März in Aarau.

Selbstbestimmung wurde in den vergangenen Jahrzehnten zunehmend zu einem zentralen Wert in unserer Gesellschaft.

An der Tagung "Spannungsfeld Selbstbestimmung in der christlichen Sozialen Arbeit" kommen Institutionen der (christlichen) Sozialen Arbeit in vielfältiger Weise mit dem Thema in Berührung.

Die Tagung will Fachpersonen ermutigen und befähigen, ihr christliches Handeln professionell in die Soziale Arbeit einzubringen. Sie richtet sich an Fachpersonen aus der Gemeindediakonie und aus sozialen Institutionen.

Ort: TDS Aarau, Frey-Herosé-Strasse 9, 5000 Aarau

Datum: Freitag, 23. März, 9.30 bis 16.00 Uhr

Anmeldung: bis 11. März

Infos: christliche-soziale-arbeit.ch

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

14.2.2018